

# Assmann jetzt stellvertretender Generalvikar

---

Von Sabine Polster

16. Mai 2022, 13:30



**Erzbistum Köln.** Kardinal Rainer Maria Woelki hat Dompropst Monsignore Guido Assmann zum stellvertretenden Generalvikar im Erzbistum Köln ernannt. Assmann, der zum 1. Juli neuer Generalvikar des Erzbischofs von Köln wird, ist bis dahin neben Monsignore Markus Bosbach und Pfarrer Mike Kolb der dritte Stellvertreter des derzeitigen Generalvikars Dr. Markus Hofmann. „Ich freue mich auf die künftige Zusammenarbeit mit Monsignore Assmann und wünsche ihm für die nun anstehende Zeit der Einarbeitung Gottes reichen Segen“, erklärt Kardinal Woelki.

In den kommenden Wochen wird Generalvikar Hofmann seinen Nachfolger intensiv in das neue Amt und die damit verbundenen Aufgaben und Verantwortungsbereiche einarbeiten. „Dafür, dass er sein Wissen und seine Erfahrungen aus vier Jahren an der Spitze des Generalvikariats mit mir teilt und mich damit umfassend auf mein neues Amt vorbereitet, bin ich Markus Hofmann sehr dankbar“, sagt Assmann. Eng eingebunden ist Assmann auch in den angelaufenen Prozess der Neustrukturierung des Erzbischöflichen Generalvikariates, der die Anpassung der Verwaltung an die sich ändernden Anforderungen zum Ziel hat.

Weitere Informationen zur Berufung von Monsignore Guido Assmann ([/sites/ebkportal/.content/news/n\\_03165.html](/sites/ebkportal/.content/news/n_03165.html))

Weitere Informationen zur Neuausrichtung des Erzbischöflichen Generalvikariates ([/sites/ebkportal/.content/news/n\\_03162.html](/sites/ebkportal/.content/news/n_03162.html))